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A
nunciada oficialmen-
te como uma das oi-
to cidades-sede da Co-
pa do Mundo Feminina 

de 2027, Brasília se prepara para 
cumprir com o caderno de exi-
gências da Federação Internacio-
nal de Futebol (Fifa) para recep-
cionar os jogos da maior compe-
tição do esporte. Ontem, o Está-
dio Nacional Mané Garrincha re-
cebeu uma comitiva da entidade, 
formada por cerca de 20 pessoas, 
com a missão de inspecionar as 
diversas áreas da arena.

A ideia da inspeção é avaliar as 
áreas do estádio para a Fifa deci-
dir como cada espaço será utili-
zado. Segundo Valesca Araújo, 
head de competição e serviços 
da organização, essa visita serve 
para entender o potencial da are-
na. “O objetivo não é fazer gran-
des intervenções ou ter grandes 
construções temporárias. Então, 
cada área analisa o espaço que 
necessita para ver o que o estádio 
tem. A partir disso, a gente volta 
para um estudo mais aprofunda-
do dessa divisão dos espaços, pa-
ra decidir como prover um me-
lhor serviço para os fãs”, explica.

Brasília é a última das oito ci-
dades-sede a receber essa leva da 
inspeção. O Mané Garrincha, re-
formado para a Copa do Mundo 
de 2014, é o segundo maior está-
dio do Brasil e chamou a atenção 
da Fifa para sediar a competição. 
“A estrutura do estádio é incrível 
e, justamente por isso, ele foi se-
lecionado. A capacidade é bem 
diferenciada e os espaços dentro 
da área de competição, além do 
conforto dos vestiários também 
são pontos positivos”, afirma a 
head de competição e serviços.

A capital federal, assim como 
as outras cidades, deve receber, 
no mínimo, cinco jogos da Co-
pa do Mundo. Há a expectiva de 
o Mané Garrincha abrigar uma 
das semifinais do torneio da Fifa. 

No cronograma inicial monta-
do pela Confederação Brasileira 
de Futebol (CBF) no ato da can-
didatura do país, Brasília conta-
ria com oito partidas, mas a Fifa 
ainda fará o ajusta final no calen-
dário. A abertura e a grande deci-
são da Copa do Mundo Feminina 
devem ocorrer no Rio de Janeiro. 
Belo Horizonte trabalha para se 
posicionar como outra opção pa-
ra o jogo inicial da competição. 

Para a Fifa, Brasília será fonte 
de muita animação para a com-
petição e terá relevância logística 
na realização dos jogos. “O que a 
gente espera, primeiramente, é a 
vibração dos brasileiros. Aqui a 

gente está no centro do país e is-
so vai facilitar muito para quem 
quiser vir e não estiver em uma 
cidade-sede. Brasília, como a ca-
pital, fornece todo o apoio que 
a gente necessita. A gente parte 
daqui para os demais, então esse 
comprometimento é muito im-
portante” declara Valesca.

Valorização

A Copa do Mundo Feminina 
de 2027 será a décima edição do 
torneio, que ocorre a cada qua-
tro anos, desde a competição de 
1991, na China. O Brasil tem a 
responsabilidade de organizar o 

maior evento de esporte femini-
no do mundo e oito cidades fo-
ram escolhidas para receber as 
partidas. Brasília, Rio de Janeiro, 
São Paulo, Belo Horizonte, Recife, 
Fortaleza, Salvador e Porto Alegre 
serão os locais dos jogos durante 
24 de junho a 25 de julho de 2027.

A competição, além de gerar 
entretenimento, tem o objetivo 
de reafirmar a importância do fu-
tebol feminino em um contexto 
amplamente dominado por ho-
mens. A representante da Fifa, 
Valesca Araújo, conta que a Copa 
tem tudo para combater o pre-
conceito contra o futebol jogado 
por mulheres. “Esperamos que a 

Copa do Mundo seja divisora de 
águas para o futebol feminino. 
Queremos mudar a visibilidade, 
mudar o conceito que a popula-
ção em geral, não só do Brasil, 
mas da América do Sul, tem em 
relação ao esporte”, fala Valesca.

“O objetivo é ver o futebol fe-
minino como um produto ren-
tável, onde se pode investir. Ele 
ainda não chegou ao auge. O 
futebol feminino ainda está em 
uma evolução muito grande e 
a Copa vem para acelerar es-
se processo e deixar um legado 
maior para que ele possa conti-
nuar crescendo e evoluindo ain-
da mais”, completa.

COPA DO MUNDO Oficializada como uma das oito cidades-sede do Mundial feminino de 2027, Brasília recebe comitiva 

Primeiros ajustes

Valesca Araújo, head de 
competição, e Rhiannon 

Martin, chefe do 
departamento de Copa, 

inspecionaram a capital
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SLS em Brasília
Brasília receberá pela primeira vez, em julho, uma etapa da elite 
do skate mundial. Responsável pelas disputas da modalidade, 
a Street League Skateboarding (SLS) confirmou que a capital 
federal abrigará astros como Rayssa Leal e o brasiliense Felipe 
Gustavo na Championship Tour, em 13 de julho. O certame 
tomará forma em uma pista montada na Esplanada dos 
Ministérios. A entrada para o público será gratuita.

de inspeção da Fifa. Ato no Mané Garrincha dá início ao cumprimento do caderno de exigências elaborado pela entidade

FLAMENGO CORINTHIANS SÃO PAULO RANKING KAKÁ CASO MIGUELITO

O Flamengo iniciou, 
ontem, uma corrida 
contra o tempo para ter 
o volante uruguaio Nico 
De La Cruz no Mundial 
de Clubes dos Estados 
Unidos, agendado para 
junho. O jogador sofreu 
um entorse no joelho 
esquerdo no clássico com 
o Botafogo, mas exames de 
imagem descartaram uma 
intervenção cirúrgica.

O Corinthians anunciou, 
ontem, a demissão da 
médica Ana Carolina 
Ramos e Côrte, chefe do 
departamento médico 
do clube. Ela estava 
pressionada no cargo 
e deixou a função após 
uma série de desgastes 
internos provocados no 
planejamento de lesões. 
O substituto para a área 
ainda não foi anunciado.

Três anos após se sagrar 
campeão da Liga dos 
Campeões da América, 
o time de basquete 
masculino do São Paulo 
chegou ao fim. Ontem, a 
direção do clube paulista 
anunciou o encerramento 
das atividades da equipe, 
que havia sido retomada 
em 2018. O tricolor 
eliminou o Brasília na 
atual edição do NBB.

A Federação Internacional 
de História e Estatísticas do 
Futebol (IFFHS) divulgou 
uma lista com os melhores 
jogadores da história 
do futebol. A entidade 
colocou 10 atletas no 
ranking, com o argentino 
Lionel Messi no topo da 
relação, logo à frente de 
Pelé. O levantamento leva 
em consideração toda a 
carreira dos atletas.

O ex-meia Kaká foi direto 
sobre a possibilidade 
de trabalhar com Carlo 
Ancelotti na Seleção 
Brasileira. O nome do 
melhor do mundo de 2007 
é especulado para fazer 
parte da comissão técnica 
do treinador italiano. O 
brasiliense tem ótima 
relação com o técnico e 
disse que aceitaria uma 
eventual proposta.

O Superior Tribunal 
de Justiça Desportiva 
(STJD) suspendeu o meia 
Miguelito por cinco jogos 
na Série B do Campeonato 
Brasileiro, em julgamento 
realizado ontem. O jogador, 
que chegou a ser preso na 
averiguação do caso de 
racismo contra Allano, do 
Operário-PR, pertence ao 
Santos e está emprestado 
ao América-MG.

CRISE INSTITUCIONAL

Ednaldo Rodrigues não vol-
tará à presidência da Confedera-
ção Brasileira de Futebol (CBF). 
Não precisou que o ministro 
Gilmar Mendes julgasse o recur-
so do presidente afastado no 
Supremo Tribunal Federal (STF). 
O agora ex-presidente proto-
colou a desistência no pedido 
para, segundo ele, “pacificar” o 
futebol brasileiro.

No texto, Ednaldo apontou 
feitos da gestão, como a recei-
ta recorde de R$ 1,5 bilhão e 
superávit de R$ 107 milhões em 
2024, a renovação com a Nike 
até 2038, que pode render até 
R$ 1 bilhão por ano, e a contra-

tação do técnico Carlo Ancelotti.
Ednaldo argumenta que, mes-

mo assim, diante da instabilida-
de gerada por disputas judiciais, 
o futebol brasileiro precisa ser 
pacificado, o que ele tenta fazer 
por meio da desistência. O movi-
mento também é dito como uma 
forma de preservar a família

“Requer, movido pelo pro-
fundo desejo de restaurar a paz 
no futebol brasileiro e, sobre-
tudo, a serenidade de sua pró-
pria vida familiar, que tem sido 
abalada por equívocos públicos, 
interpretações distorcidas e insi-
nuações injustas, maledicentes 
e criminosas, orquestradas e 

coordenadas por diversos gru-
pos, que nunca se contentaram 
com o fato de o futebol brasilei-
ro ter rompido com oligarquias 
e de passar a ter transparência 
e governança, grupos estes que 
não medem esforços em lhe 
causaram dor, que seja tornada 
sem efeito a petição anterior-
mente protocolada em seu pró-
prio nome, em que impugnava 
a última decisão monocrática, 
expedida pelo desembargador 
Zéfiro, do TJ-RJ”, solicita.

Ednaldo ainda utilizou a 
petição para desejar sucesso a 
Samir Xaud, candidato único 
na eleição para a presidência da 

CBF. “(Ednaldo) Declara que, em 
relação às novas eleições convo-
cadas pelo interventor, não estar 
concorrendo a qualquer cargo 
ou apoiando qualquer candida-
to, desejando sucesso e boa sorte 
àqueles que vão assumir a gestão 
do futebol brasileiro”, fala o texto.

Sem barreiras para se trans-
formar no novo presidente da 
CBF, Samir Xaud ensaia, agora, 
uma aproximação com os clubes, 
que em maioria apoiaram Rei-
naldo Carneiro Bastos. Ontem, 
o candidato esteve presente na 
reunião do Comitê Nacional de 
Clubes (CNC) e aproveitou o 
evento para se apresentar.

Ednaldo desiste de voltar à presidência da CBF

Ex-presidente ressaltou feitos desejou sucesso ao sucessor na entidade
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“Esperamos que 
a Copa do Mundo 

seja divisora de 
águas para o 

futebol feminino. 
Queremos mudar 

a visibilidade e 
o conceito em 

relação ao esporte”
 

Valesca Araújo, 
Head de competição da Fifa


